

Miles de mujeres participaron en acto central por aniversario de la FMC en Camagüey



Camagüey, 24 ago (RHC) Al celebrar, en esta ciudad, el aniversario 57 de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), miles de camagüeyanas, en nombre de todas las federadas del país, ratificaron su vocación patriótica, lealtad y decisión de lucha en el empeño por construir una sociedad próspera y sostenible.

Reunidas este 23 de agosto en la histórica Plaza de San Juan de Dios, Monumento Nacional, las agramontinas coincidieron en que la defensa de la Patria socialista se mantiene como la tarea principal de la organización, única manera de que existan nuevas y mejores oportunidades para la mujer, refiere el periódico Granma.

«Cómo imaginar que las niñas cubanas podrían asistir a una escuela de arte y llegar a ser como yo, primera bailarina, sin riqueza alguna, solo con vocación y valores humanos aprendidos con mi familia y mis maestros», declaró Lizandra Gómez de la Torre, delegada al XIX Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes.

«Soy hija y nieta de campesinos, y vivo orgullosa de este país, de su gente, de su

tierra, la mía, la más linda. Me siento una mujer dichosa, porque mis hijos tienen un futuro prometedor, con igualdad de oportunidades y derechos», afirmó emocionada Oralys Pérez Rivero, vicepresidenta de la cooperativa Francisco Borrero Labadí.

En las palabras centrales del acto, Martha Ayala Ávila, miembro del Buró Político del Partido, mencionó los desafíos que enfrenta hoy la organización y que en nada empañan los logros, el aporte y el creciente protagonismo de la mujer en la gigantesca obra de la Revolución.

«Estos tiempos requieren de la entrega y pasión de cada federada, dispuesta a realizar los sueños de Vilma de lograr una FMC más amplia e inclusiva, que contribuya a la solución de los problemas sociales

y lata junto con el corazón de su comunidad», expresó la también subdirectora del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología.

A tales retos se refirió igualmente Teresa Amarelle Boué, miembro del Buró Político del Partido y secretaria general de la FMC, quien insistió en la necesidad de consolidar un trabajo más efectivo en la base, que rompa esquemas, estereotipos y se adecue a los requerimientos de cada momento histórico.

«Asumimos el compromiso, precisó, de trabajar para modificar conductas negativas, lograr un comportamiento social respetuoso, sensibilidad ante los problemas y la búsqueda de su solución, e impregnar valores morales y cívicos, como la honradez, la honestidad, la decencia y la solidaridad».

Al concluir su intervención, Teresa Amarelle Boué exhortó a las mujeres cubanas a respaldar, junto a todo nuestro pueblo, dos importantes acontecimientos que darán inicio el 4 de septiembre próximo: el nuevo curso escolar y las reuniones de nominación de candidatos a delegados del Poder Popular.

Durante el acto central por el aniversario 57 de la FMC se entregaron estímulos a Camagüey, en su condición de provincia vanguardia nacional; a Granma, Santiago de Cuba y Las Tunas, como territorios destacados; y a Pinar del Río y Guantánamo, merecedores de un reconocimiento especial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/139192-miles-de-mujeres-participaron-en-acto-central-por-aniversario-de-la-fmc-en-camaguey>



Radio Habana Cuba